

Dandim Gresik Pimpin Upacara Bendera Di Awal Tahun 2023, Ini Instruksinya

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Jan 2, 2023 - 23:59



GRESIK - Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos, Dandim 0817/Gresik memimpin Upacara bendera, pada awal bulan Januari tahun 2023, dengan diikuti oleh seluruh Personil Jajaran Kodim 0817/Gresik, Senin (2/1/2023).



Selepas pelaksanaan Upacara, kesempatan tersebut, sekaligus digunakan juga untuk "Jam Komandan" oleh Dandim 0817/Gresik dengan menyampaikan beberapa instruksi kepada seluruh Personil yang intinya bahwa, Selama kita menjadi seorang Prajurit, dan memakai Baju loreng kita harus tetap profesional dalam menjalankan tugas sehari-hari.

"Semoga diawal tahun 2023 kita semua selalu diberikan kesehatan oleh Allah Swt. Selama kita bertugas jangan ciderai dengan hal-hal yang tidak penting, Hati-hati dalam penggunaan Media Sosial, awasi dan kontrol keluarga dalam penggunaannya, karena bisa berdampak buruk apabila salah dalam penggunaan media sosial." tuturnya.

"Saya tekankan, hindari Narkoba dan penyalahgunaan narkoba. Karena kalau sampai ada anggota yang terlibat Narkoba tidak ada ampun dan pasti dipecat. " tegas Dandim.

Dalam momen tersebut, Dandim Juga mengenakan Sosok Pangdam V/Brawijaya yang Baru, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A kepada seluruh Prajurit.

Serta menyampaikan semboyan terbaru dari Panglima TNI, Laksamana TNI Yudo Margono, yaitu "PATRIOT" Prajurit TNI Profesional Modern Dan Tangguh untuk mewujudkan Prajurit TNI yang Profesional & Adaptif, serta Mewujudkan Alutsista TNI yang menerapkan Teknologi Mutakhir.

"Panglima TNI menghimbau, Stop aksi arogansi prajurit TNI, Tegass namun tetapi Humanis dan disegani, beliau sangat Bangga dengan TNI dalam hal ini Babinsa yang selama ini telah berhasil merebut hati dan pikiran rakyat dan selalu memberikan solusi terbaik, One Stop Solution, jangan pernah lelah untuk berbuat baik kepada orang lain, teruslah bersyukur sampai kita lupa dengan yang namanya mengeluh." pungkass Dandim. (Pen0817)